MARIA UND JOSEF AUF HERBERGSSUCHE



Liebe Familien,

als Maria und Josef sich damals auf den Weg von Nazareth nach Betlehem begaben, da war die Hoffnung groß, bei ihrer Ankunft einen Platz zu finden, an dem sie schlafen können. Doch daraus wurde nichts. Es war kein Zimmer mehr frei. So der amtliche Bericht. Aber was, wenn da doch plötzlich eine Tür aufgegangen wäre und ein freundlicher Mensch die beiden herzlich eingeladen hätte? Was wäre gewesen, wenn Maria und Josef tatsächlich eine Herberge mitten unter den Menschen gefunden hätten?

Vom 1. bis zum 23. Dezember machen Maria und Josef sich auf den Weg durch Rellinghausen und Stadtwald. Hierfür werden Familien gesucht, die sie für einen Tag und eine Nacht bei sich zu Hause aufnehmen. Vielleicht erleben die beiden mit der Familie, wie gemeinsam gebacken oder gebastelt wird, hören eine Adventsgeschichte oder oder oder...

Am nächsten Tag schicken die Gastgebenden die Figuren dann wieder auf die Reise, sodass sie viele unterschiedliche Erlebnisse machen können. Maria und Josef sind klein genug, so dass sie in jedem Zimmer und in jedem Haus einen Platz finden.

Die Übergabe der Figuren findet in Eigenregie statt. Genaue Hinweise dazu finden Sie in der Kiste, in der Maria und Josef transportiert werden.

Damit auch andere Gemeindemitglieder einen Einblick über die Erlebnisse von Maria und Josef bekommen, gibt es ein Online-Tagebuch auf unserer Homepage, wo Sie die gemachten Erfahrungen in kurzen Berichten niederschreiben können.

Wenn Sie Maria und Josef eine Herberge anbieten möchten oder noch Fragen haben, dann melden Sie sich bitte **bis spätestens zum 24.11.24** bei <u>lars.mehring@bistum-essen.de</u> um das weitere Vorgehen und mögliche Termine abzusprechen.